

令和5年度

2月号

学校便り

(愛称:うさまる通信)

宇佐川小学校だより

令和6年

2月1日

岩国市立

宇佐川小学校

2月の主な学校行事予定

1日(木)	月はじめの会 給食調理員訪問
2日(金)	自動車図書館
7日(水)	ALT訪問
8日(木)	やまぐちCSプレゼンツ 2023オンライン発表会
13日(火)	身体測定
15日(木)	宇佐川の子表彰式 参観日(人権教育) 学校保健安全委員会 錦中入学説明会
16日(金)	小中合同授業(錦中)
21日(水)	ALT訪問 クラブ活動
22日(木)	宇佐川小一日入学
26日(月)	集金日(最終)
27日(火)	学校運営協議会
28日(水)	ALT訪問

宇佐川小学校はコミュニティ・スクールです!

1月は行く、2月は逃げる…と言いますが、令和6年も、早くも2月となりました。先月15日(月)は、地域の方々のご心配でとんどが行われ、子供たちもその行事に参加いたしました。

令和の時代に学校主催で大火を焚くことは、正直なところ難点があるのですが、コミュニティ・スクールとして、地域の方々主催で行われる活動に協働的に参加するのはやぶさかではありません。地域で行われる伝統文化行事があり、その体験をさせていただけたこと、本当に有り難く思います。当日は午前中からやぐらを組み、ぜんざいを用意していただき、午後の実施を迎えられたこと、本当に感謝いたします。同日開催のうさまるカフェのお陰も加わり、とんどの後、地域の方々との交流も深めることができたように思います。

このような、コミュニティ・スクールとしての宇佐川小学校の1年間の取組を紹介するため、今年度も山口県教育委員会が募集する「やまぐちCSプレゼンツ2023」に、活動紹介ビデオを提出しました。既に本校は、前年度までの教職員の取組により、2021年度には「奨励校」、2022年度には「優良校」として表彰を受けています。それを受け、今年度は、「教職員の異動があってもコミュニティ・スクールの機能が生かされ、地域の方々の思いや取組は変わらず継承されている」というところに焦点を当ててのビデオを作成しました。

今年度は2月8日(木)にオンライン発表会が催され、優れた取組の学校については、表彰・発表等があります。実は本校は、今年度も「優良校」として表彰いただいたのですが、そうした他校の取組も参考にしつつ、地域の方々と一体となって、本校だからこそその特色ある取組に邁進したいと思っています。

【野球やろうぜ!】

エンゼルスからドジャースへと移籍した大谷翔平選手から全国の小学校に寄贈された野球グローブ3個が、本校にも1月23日(火)に届きました。大谷選手からの、「(前略)…私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます…(中略)…野球やろうぜ!」といった内容のメッセージも紹介しながら、子供たちにグローブを渡し、手にはめてもらいました。こうした機会を得て、子供たちにとって充実した人生を送る何かに、これから出会ってほしいと願っています。

まずはこれから「Tボール」を体育で学習する際に、早速グローブを活用する予定です。興味のある方は、学校までお越しください。大谷選手のメッセージ文とともにお見せできるようにしておきます。



【お知らせ】

2月15日(木) 宇佐川の子表彰式・人権教育参観日・学校保健安全委員会・錦中入学説明会
13:10~13:20 13:30~14:15 14:30~15:15 15:30~16:00

※5年生の下校は15:30、6年生の下校は、錦中入学説明会・体操服等申込終了後となります。

学びの様子をお知らせします



宇佐川小HPもご覧ください。URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/usagawa-e/e/>

校内書き初め会 ～1月9日(火)～

「1年の計は元旦にあり」と申しますが、2人がそれぞれに自分たちの目標を立て、始業式で発表した後、午後からは書き初めでその思いを表しました。落ち着いた雰囲気の中でしっかりと書き、清書を見合ってお互いのよいところも伝え合いました。清書以外のものは、とんどの際と一緒に燃やして、歳神様をお見送りします。



お手本をよく見て…



全集中!



清書!

とんど&うさまるカフェ ～1月15日(月)～

学校運営協議会の岡本さんを中心に、地域の方々のご心配をいただき、とんどが行われました。学校からも、子供たちの書き初め練習やしめ飾りを出し、とんどに組み入れていただきました。子供たちは火付けにも挑戦させていただきました。煙を浴びながら、無病息災、地域繁栄等を祈りました。その後、地域からはぜんざい、うさまるカフェからは温かい飲み物とお菓子を出していただきました。まさに、コミュニティ・スクールのよさを生かした活動として、地域や子供たちみんなで交流を深めることができました。



大人の助けを受け、子供が火をつけます



煙をしっかり浴びて



おいしいぜんざい等で温まりました

スキー教室 ～1月11日(木)・26日(金)～

今年度も学校運営協議会の榎本さんを講師にお迎えし、めがひらスキー場にてスキー教室を開きました。2人とも毎年学習を積んできた高学年ということもあって、簡単なウォーミングアップが済んだらすぐに中～上級コースに移り、きめ細やかに指導していただいたお陰で、より高いレベルの技術を習得していきました。



板の上に乗って正面を見て…



センターコーストッパからでも大丈夫!



26日の積雪コンディションはバッチリ!